

Ausreise in die Mission



Von links nach rechts:
Schw. M. Gisberta Bayer, Schw. M. Theodora Issing, Schw. M. Regniata Hülksen.

Ausreise in die Mission

Am 15. Dezember schiffsten sich drei junge Missionarinnen in Rotterdam auf dem deutschen Dampfer „Ubena“ ein, der sie bis Kapstadt führt. Von dort aus haben sie noch eine lange Strecke per Bahn zurückzulegen. Von Bulawayo aus werden Schwester Theodora und Schwester Reginata auf eine Neu gründung im Innern Afrikas gebracht, während Schwester Gisberta nach Monte Cassino in Rhodesia wandert, um dort als neue Stütze in die Reihe der Missionarinnen einzutreten.

Gott beschütze unsere lieben jungen Missionarinnen auf ihrer Reise und segne ihr Wirken! Möge er doch in unserm deutschen Vaterlande in viele junge Herzen Liebe, Verständnis und Begeisterung für die Mission hineinsenken, damit das Reich Christi ausgebreitet werden kann und der kleine König von Bethlehem überall herrscht und regiert.

Die Redaktion.